

GOBIERNO EN TERRENO

Vecinos de Colbún participaron en nueva Plaza Ciudadana

COLBÚN. En el corazón de la comuna se realizó una nueva Plaza Ciudadana, instancia organizada por la Delegación Presidencial Provincial de Linares, en la que se desplegó un completo operativo de Gobierno en Terreno con el objetivo de facilitar el acceso de los vecinos a diversos servicios públicos.

Instituciones como Fonasa, Indap, Registro Civil, Seremi de Salud, Sernac, entre otras, atendieron diversas consultas y requerimientos, permitiendo resolver trámites de manera ágil y directa, en beneficio de la comunidad.

El coordinador de la Gestión Territorial de la Delegación Presidencial Provincial de Linares, Brayan Painemán Cáceres, comentó que "la impor-

tancia de realizar estas plazas ciudadanas, especialmente en la provincia de Linares, es para que las vecinas y los vecinos de las diferentes comunas no tengan que movilizarse a una ciudad en donde sí existen estas oficinas de los diferentes servicios públicos. Convengamos que acá en la provincia de Linares, casi todo está centralizado en la capital provincial y que nosotros, como Delegación Presidencial, a través de este programa, Gobierno en Terreno, nos despleguemos por las otras siete comunas".

Por otra parte, Andrés Salas, director regional de Sernac, aseguró que "la gran mayoría de los reclamos de la comuna de Colbún y de las comunas aledañas, se enfocan en los cortes de energía eléctrica y en los posi-

bles desperfectos en los electrodomésticos, además de los reclamos en los retrasos de despacho y los productos que han sido adquiridos a través del comercio electrónico y distintos problemas con la garantía legal, en ese sentido para nosotros es muy relevante poder llegar a la ciudadanía, en especial Colbún".

COMUNIDAD

En representación de la comunidad, Melissa Silva, presidenta de la junta de vecinos de la Población Oriente de Colbún, agradeció la gestión de la Delegación Presidencial diciendo que "me parece genial. Yo creo que aquí tenemos muchos adultos mayores, tenemos personas que tienen que hacer muchos trámites y que se les complica el poder viajar a Linares a



Lo vecinos pudieron recibir atención de diversos servicios en esta nueva Plaza Ciudadana.

hacer estos trámites. Entonces, por lo tanto, que lleguen acá a la Plaza de Colbún y así ellos se

puedan acercar con mayor comodidad a hacer sus consultas, se les agradece enormemente a

la Delegación por llegar con todos estos servicios acá a la comuna".